



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:59

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 23 de Enero de 2004

Bolsa de Noticias

+Devuelven bienes a Byron Jerez. (Pág. 3)

+Mediante orden judicial ayer le fue notificado a Byron Jeréz la restitución de todas sus propiedades, así como sus cuentas que permanecían intervenidas debido a los varios juicios que enfrentaba el ex director de Ingresos durante la administración de Alemán.

+Juana Méndez no será magistrada. (Pág. 3)

+Los diputados liberales votarán en contra de la candidatura de la jueza Juana Méndez, para Magistrada del Tribunal de Apelaciones. Hasta ahora la jueza Méndez ha mostrado optimismo de que será electa, pero los diputados liberales se encargarán de que no sea magistrada.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Francisco Aguirre Sacasa

Tema: Política Nacional

Aguirre consideró que se necesita un gobierno más pequeño y que realmente este al servicio del pueblo y no lleno de burócratas. Externó preocupación con la tasa de crecimiento económico y aconsejó reducir la pobreza, dándole empleos a los más necesitados a través de niveles de inversión y crecimiento más elevados.

Según Aguirre una de las medidas de gobernabilidad más importante para el país y que conllevaría a un crecimiento más rápido, es una reforma sana del sistema judicial, seleccionando los jueces en base a criterios de capacidad profesional, integridad, imparcialidad, objetividad y ética.

Emisora: Corporación

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitado: Vicepresidente José Rizo Castellón

Tema: Ingreso a la HIPC y panorama político actual

El Vicepresidente Rizo calificó de ser poco realista negar que el doctor Alemán, tiene dentro del liberalismo liderazgo y una posición preponderante.

Por otra parte, manifestó que apoyará al candidato edilicio que resulte de las elecciones municipales, ya que el pronunciarse por uno en particular sería incidir en las bases.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:59

PAG - 2 -

NOTICIAS DE TV

+El sobrino de Arnoldo Alemán, Agustín Alemán, aseguró tener capacidad y un buen currículo para desempeñarse como secretario ejecutivo de la Asamblea Nacional, por lo que negó que se deba a vínculos familiares con Alemán. **(100% Noticias)**

+Miguel Mora criticó la postura de los funcionarios del sistema penitenciario, que acompañaban a Arnoldo Alemán durante su visita al hospital Salud Integral, al impedir la entrada a ese centro de los periodistas, ya que considera se están violentando los derechos humanos. **(100% Noticias)**

+El encargado de negocios de la embajada del Japón, informó que se han firmado convenios para cinco comunidades por un monto de 319 mil 700 dólares, que incluyen proyectos de agua potable, construcción de caminos y donación de equipos deportivos. Asimismo, informó que el Japón también colaborará con la condonación de la HIPC condonando 120 millones de dólares **(TV Noticias, Canal 2)**

+El vocero del GUL, Leonel Téllez, manifestó el CSE les notificó oficialmente, que tienen hasta el 24 de febrero próximo para completar el proceso de reorganización y elecciones internas, previo al inicio de las elecciones internas de autoridades municipales, convencionales, departamentales y nacionales, por lo que presentarán al CSE el calendario electoral. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Secretario de Comunicación Social de la Presidencia, Joel Gutiérrez, informó que el Presidente Bolaños recibió una llamada de Washington, donde se le confirma que el tema de condonación de la deuda fue sometido a discusión ante el directorio del Fondo Monetario Internacional y resultó que fue aprobada la condonación de forma unánime. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La jueza Juana Méndez, negó que haya otorgado permisos de visitas para el reo Arnoldo Alemán, a la hacienda El Chile, ya que todas las peticiones las ha revocado al Tribunal de Apelaciones. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Edwin Castro señaló que el FSLN ha estado a favor del CAFTA, que se disminuyan las asimetrías a nivel centroamericano que compense los subsidios de los Estados Unidos y que conlleve al desarrollo de la industria y el agro nicaragüense, de lo contrario sería perjudicial para la economía nicaragüense. **(Bolsa Visión, CDNN)**